

Redacción

LEER  
ONLINE

## La retractación de un testigo solo sería admisible como prueba si media denuncia de falso testimonio

Para que un **falso testimonio** sea aceptado como **prueba exculpatoria** de un acusado es necesaria la presentación de una **denuncia previa** en el correspondiente juzgado de instrucción, ante la comisión de un presunto delito de falso testimonio. Solo tras este trámite podrá presentarse **recurso de revisión**, siempre y cuando exista **sentencia firme que acredite el delito**.

Así se ha pronunciado la **Sala de lo Penal del Tribunal Supremo** en una sentencia en la que resuelve un **recurso de casación** interpuesto por un **condensado** por un delito de **maltrato habitual** y tres delitos de abusos sexuales continuados a menores de 16 años. El acusado fue condenado en sentencia de la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de Albacete.

El **fallo** fue **respaldado** en septiembre de 2021 por la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de **Castilla-La Mancha**, ante la que el acusado presentó un recurso de apelación. Esta actuación dio como resultado recurso de casación sobre el que se ha manifestado el Supremo.

Según queda explicado en la **sentencia** del Supremo, de la que ha sido **ponente** el magistrado **Julián Sánchez Melgar**, el recurrente “**de forma un tanto confusa**”, impugna ...

SUSCRÍBETE &gt;

para una conversión completa a PDF |